[#Social]

Le Conseiller de Gouvernement-Ministre Didier Gamerdinger a reçu ce matin des représentants du Syndicat des Agents de l'Etat et de la Commune ainsi que le Syndicat Jardins, voirie, égouts, en présence de membres des différents services de l'Etat concernés.

Ces représentants ont souhaité notamment évoquer la question du maintien de l'affiliation des retraités résidents en France au Service des prestations médicales de l'Etat lors de leur départ à la retraite.

La discussion s'est déroulée dans un climat constructif et apaisé et Didier Gamerdinger a déclaré « dialoguer est impératif, que l'on soit d'accord ou pas. »



...